
聞いてみました！ まちの声
　今回は、町民が抱える町に対する思い、願いを老若男女問わず取材しました。普段、様々な思いがあっ
てもなかなか言えない…町民のそんな小さな声も議会は大切にし、より良い町づくりに努めていきます。

老若男女インタビュー編第２弾

町長逮捕には驚いた。やってきた町の政策は理解でき
るが、投票日の朝の選挙運動はいかにも軽率であった。
もっと冷静な判断が必要だろう。今後の町の政策とし
ては、中央病院の機能強化と近隣大規模病院との連携
強化をお願いしたい。町民の命がかかっている。

木川 進男さん（十余三）
病院の機能強化を

2025年には、65歳以上の5人に 1人が
認知症になると言われています。他人事と
は思えません。認知症とはどういうものか、
本人の尊厳を損なうことなく接するにはど
うしたら良いか、元気塾や地域サロン、そ
の他の会合等を利用して講習会などの啓蒙
活動をしていただきたいです。

銚子から静岡県までの海岸線の整備は開
通済みであるため、栗山川の堤防の舗装
があれば、栗山川を渡り、多古町に来ら
れる、これって町の活性化につながると
思いませんか？ぜひ、周りの市町と協力
して栗山川から利根川沿いのサイクリン
グロードの整備を！

私は多古町が大好きです。住みやす
くてとても満足しています。でも、
このままでいいのか、無関心でいる
ことがいいのか…。もっと変わらな
いと！町も私たちも！

越川 節子さん（柏熊）

根本 勉さん（大穴）

並木 幸夫さん（川島）桐谷 敏之さん（坂並）

本は心の栄養、みんなの心が
明るくなります。バリアフ
リー付きで、老若男女みんな
が行ける図書館が欲しい。

根本 若菜さん（大穴）

人に優しい図書館が欲しい

コミュニケーションの場を

衆議院選挙違反容疑で町長が逮捕された。
ニュースなどによれば、投票日当日朝に、町
長がラインで町職員に特定候補者名を挙げ、
投票に行くように依頼したという。政治のプ
ロがそんなことをするとは、余程強い圧力が
あったとしか考えられない。町政の正常化を
目指して進まなければならない。

笠原 克也さん
（高津原）

町政の正常化を

多古が大好きです

デマンドタクシーをもっと身近
な存在にしてほしいです。「タ
クシー」と聞くと気が引けてし
まう方がいると思います。

青木 桃子さん（高根）

デマンドタクシーを身近な存在に

多古町のような小さな自治体の舵取りを、住民は町長
さんはじめ14人の議員さんにお願いしているのですか
ら、お互い対等にチェック、そしてバランスを取り合い、
間違いのない良い町づくりのために努力してほしい。

八木 克己さん（南玉造）

家からゴミステーションまでの距離が遠い高齢者の方はゴミ出しが大変。
収集場所を増やしてもらいたいです。

安孫子景悟さん・悠子さん（北中）

高齢者に寄り添った対応を

間違いのない町づくりを

今回の不祥事は、非常に残念です。少子高齢化、人口減少、そして空港機
能強化に関連する町の発展等、すべてに影響するのではと心配です。費用
対効果を念頭に置いた施策方策が必要ではないですか。議会の皆さん、僅
か14人の議員団、偏見を捨てて行政のチェックをお願いします。

行政のチェックを

サイクリングロードの整備を
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